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АННОТАЦИЯ 

 

Дипломная работа: 107 с., 10 рис., 22 табл., 35 источников, 6 прил. 

 

АНАЛИЗ, ФИНАНСЫ, ПРИБЫЛЬ, РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, 

СОБСТВЕННЫЕ СРЕДСТВА, ЗАЕМНЫЕ СРЕДСТВА, КОЭФФИЦИЕНТ 

МАНЕВРЕННОСТИ, КОЭФФИЦИЕНТ АВТОНОМИИ. 

 

Целью данной дипломной работы является разработка направлений 

улучшения финансовых результатов деятельности организации на основе 

изучения теоретических и практических аспектов их анализа в современных 

условиях хозяйствования. 

Для достижения намеченной цели поставлены следующие задачи: 

– раскрыть сущность и основные показатели финансовых результатов 

деятельности предприятия; 

– оценить формирование финансовых результатов по видам 

деятельности ОАО «Борисовский завод «Автогидроусилитель»; 

– по результатам исследования выявить пути улучшения финансовых 

результатов деятельности организации. 

Объектом исследования являются финансовые результаты деятельности 

организации. 

Предметом  анализа являются финансовые процессы предприятия и 

конечные производственно-хозяйственные результаты его финансовой 

деятельности с целью определения основных путей повышения финансовой 

устойчивости. 

При написании дипломной работы были использованы следующие 

приёмы и методы исследования: диалектика, анализ, синтез, системность, 

балансовый метод, сравнения, выборка, обследование. 

Область возможного практического применения: ОАО «Борисовский 

завод «Автогидроусилитель» 

В процессе работы предложены мероприятия по улучшению финансовых 

результатов деятельности организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе 

расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 



ABSTRACT 

 

Тhesis: 107 р., 10 figure, 22 tables, 35 sources, 6 appendix. 

 

ANALYSIS, FINANCE, PROFIT, PROFITABILITY, OWN FUNDS, 

BORROWED FUNDS FACTOR AGILITY, AUTONOMY RATIO. 

 

The aim of this thesis is the development direction of improving the financial 

performance of the organization based on the study of theoretical and practical 

aspects of their analysis to current economic conditions. 

In order to achieve the intended purpose the following tasks: 

- To discover the essence and the main indicators of the financial performance 

of the enterprise; 

- To evaluate the formation of financial results for the activities of JSC 

"Borisov plant "Avtogydrousilitel"; 

- The results of the study to identify ways to improve the financial results of 

activity of the organization. 

The object of the study are the financial results of the organization. 

The subject of analysis are the financial processes of the enterprise and final 

production and economic results of its financial activities in order to identify ways to 

improve financial stability. 

When writing the thesis the following techniques and research methods were 

used: the dialectic, analysis, synthesis, system, the balance method, comparison 

sample survey. 

The area of possible practical application: JSC "Borisov plant 

"Avtogydrousilitel". 

In operation, the proposed measures to improve the financial performance of 

the organization activity. 

Author work confirms that resulted in the thesis work of settlement and 

analytical materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and 

all borrowed from the literature and other sources of theoretical, methodological and 

methodical aspects and concepts are accompanied by references to their authors. 
 


